



2 Pièces

50 m²

Réf. W-02W1IL

950 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VIII - Faubourg Saint-Honoré - Parfait Pied-à-terre A deux pas du Palais de l'Elysée, dans l'une des rues les plus exclusives et sécurisées de Paris, Engel & Völkers vous propose cet appartement rénové au plan parfait. Idéalement situé au 4e étage, ce magnifique appartement de 50 m² en plein cœur de Paris a été entièrement rénové avec des matériaux de qualité. Il offre un espace de vie généreux avec un séjour très lumineux doté d'une cuisine ouverte et moderne. La chambre spacieuse garantit intimité et confort. La salle d'eau et les toilettes séparées contribuent à créer un espace de vie ...

Paris VIII - Faubourg Saint-Honoré - Perfect Pied-à-terre Just steps from the Elysée Palace, in one of the most exclusive and secure streets in Paris, Engel & Völkers presents this perfectly designed renovated apartment. Ideally located on the 4th floor, this magnificent 50 m² apartment in the heart of Paris has been completely renovated with quality materials. It offers a generous living space with a very bright living room featuring a modern, open kitchen. The spacious bedroom ensures privacy and comfort. The bathroom and separate toilet create a functional living space. Two cellars complete ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

